



## 'Bericht aus Berlin' am Sonntag, 1. Februar 2015, um 18.30 Uhr im Ersten

"Bericht aus Berlin" am Sonntag, 1. Februar 2015, um 18.30 Uhr im Ersten  
Geplante Themen:  
Merkels Sparkurs: Stärkt ihre Politik vor allem populistische und radikale Parteien? Nicht nur die Wahl von Syriza in Griechenland zeigt, dass die Bürger immer öfter extreme Parteien wählen. In Frankreich sympathisiert ein Viertel der Wahlberechtigten mit der rechtsradikalen Marine Le Pen, in Spanien gewinnt die linksradikale Podemos an Zulauf. Viele Bürger in den Euro-Krisen-Staaten fühlen sich als Opfer der Troika aus IWF, Europäischer Zentralbank und der EU-Kommission. Verantwortlich für deren Politik machen sie die deutsche Kanzlerin. (Autor: Michael Stempfle)  
Es bröckelt die Fassade: Union und SPD haben zunehmend Schwierigkeiten, gemeinsame Positionen zu finden Bei immer mehr Themen zeigen sich die Koalitionspartner gespalten. Beim Mindestlohn, der Vorratsdatenspeicherung und bei der Frage, ob der Islam zu Deutschland gehöre, gibt es Streit. (Autor: Oliver Mayer-Rüth)  
Studiogespräch mit Volker Kauder, CDU/CSU, Fraktionsvorsitzender  
Moderation: Rainald Becker  
Weitere Informationen zur Sendung finden Sie direkt nach Ausstrahlung unter [www.berichtausberlin.de](http://www.berichtausberlin.de)

### Pressekontakt

ARD

80335 München

[presse@ard-hauptstadtstudio.de](mailto:presse@ard-hauptstadtstudio.de)

### Firmenkontakt

ARD

80335 München

[presse@ard-hauptstadtstudio.de](mailto:presse@ard-hauptstadtstudio.de)

Die ARD ist die Arbeitsgemeinschaft der öffentlich-rechtlichen Rundfunkanstalten der Bundesrepublik Deutschland. Zehn selbständige, staatsunabhängige Landesrundfunkanstalten bilden diese Gemeinschaft. Elftes ARD-Mitglied ist die Auslandsrundfunkanstalt Deutsche Welle (DW). Das Fernsehangebot der ARD reicht von den Dritten Programmen über das Erste Deutsche Fernsehen bis zu den Kulturprogrammen 3sat und ARTE. Hinzu kommen die Spartenprogramme Der Kinderkanal und Phoenix, sowie das digitale Bouquet ARD Digital. Außerdem verfügt die ARD über mehr als 50 Radioprogramme: je mindestens vier der einzelnen Landesrundfunkanstalten und zwei bundesweite Hörfunkprogramme.